



Federación Tenis de Mesa Castilla-La Mancha



Primera jornada de tecnificación para jugadores de iniciación organizada este domingo en el colegio Alfonso VI, cierto que ha sido mala fecha debido a los carnavales y especialmente porque en dos provincias tenían jornada de competición escolar.

Esta jornada ha sido la primera de las cuatro que se van a organizar de aquí a final de temporada, y de cara al año que viene se está trabajando en la creación del primer circuito promoción de Castilla-La Mancha.

La jornada estuvo dirigida por Julio Redondo Director Técnico de la FTMCLM y que al finalizar felicitó a los jugadores por la ilusión mostrada y el esfuerzo realizado, sin olvidar a los entrenadores que sin ellos el trabajo de promoción e iniciación sería imposible. Los jugadores asistentes fueron de las escuelas de Tarancón, Toledo y Olías del Rey.

El desarrollo del entrenamiento comenzó con un juego cohesión de grupo, trabajo técnico de los golpeos básicos, iniciación en análisis de juego y actitudes a tener tanto dentro como fuera de la pista y finalizó con una competición.

La próxima concentración de iniciación será el 26 de marzo en El Toboso.

